
  令和元年度 大阪府立大阪北視覚支援学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

日 時 令和元年 7 月 6 日（土）9 時 26 分～11 時 37 分 

場 所 大阪府立大阪北視覚支援学校 校長室 

出
席
者 

委
員 

[出席] 猪又則広、亀甲孝一、佐々木一男、柳川敏美、山根純子、山本利和 
[欠席]  

事
務
局 

川副博史（校長）、内田紘允（教頭）、吉田雅美（教頭）、山本雅史（事務長） 
林幹夫（首席） 

配付 
資料 

・令和元年度第 1 回学校協議会 レジメ 
・平成 31 年度学校経営計画 

協議 

要旨 

議題 協議結果(○)・意見の概要(・) 

(1) 会長の選出 ○引き続き会長は猪又氏、副会長は山根氏 
 議事進行は事務局で行う 
・異議なし 

(2) 平成３１年度 学校

経営計画 
・幼稚部、小学部からのキャリア教育として、ＡＤＬ

の指導や保護者への啓発を行っている。また保護者

への啓発活動を、進路学習会、事業所見学会等とい

う形で行っている。 
・キャリア教育の指導内容の検討とそのまとめは、細

かくなり過ぎないようにして、研究部とキャリア支

援部が担当する。また、学部を超えた教育課程検討

委員会のようなものを立ち上げてキャリア教育につ

いて研究を進めたい。 
・幼児児童生徒数は、この 5 年間減ってきているが、

今年度初めてプラス 3 人になった。 
・ロービジョンに対する支援については、見えている

から大丈夫などと誤って認識されている場合がある

ので、パンフレットを作るなどして啓発活動をして

いきたい。 
・また地域とのつながりを大切にして、視覚支援学校

について発信して行きたい。 
・教科書については現在採択中である。 

(3) 学校見学・授業見学 ・土曜日実施の授業を見学した 
 
 
 
 
 

備考  


